



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

« Tout près de vous – à Busan – 28 octobre 2013 »

Nous avons commencé par une fête : la 60^e pré-conférence des femmes du COE. Pour la première fois se tenait simultanément une pré-conférence des hommes. Lors de la discussion portant sur les attentes par rapport à la conférence, la question de l'ordination des femmes est venue sur le tapis. Il y a toujours et encore de nombreuses Eglises (et pas seulement des Eglises orthodoxes) qui ne connaissent pas de pasteures. Parfois les femmes peuvent étudier la théologie, mais ne peuvent ensuite travailler en tant que pasteures. Parfois elles peuvent être consacrées au ministère pastoral mais aucune paroisse ne leur est confiée. Une déléguée d'Afrique a proposé que les femmes devaient faire la grève en Eglise jusqu'à ce qu'elles soient prise au sérieux en tant qu'ecclésiastiques. Ce qui m'a le plus choquée résidait dans le rapport d'une Congolaise concernant l'utilisation du viol comme stratégie de guerre, afin de faire le plus de mal possible à l'ennemi et à le décourager. Inimaginable.

Premier mot en coréen, très important : kamsahamnida = merci !
C'est comme conseillère synodale de notre Eglise en charge de l'œcuménisme que je suis membre de la délégation de la FEPS à Busan.

Pia Grossholz

Réflexion / échange : veuillez vous adresser à susanne.schneeberger@refbejuso.ch